

# EKSPOS

## TMMD 114 Kodim 0706/Temanggung Ditutup, Danrem 072/Pmk Pukul Gong

Achmad yonathan alexander - [TEMANGGUNG.EKSPOS.CO.ID](http://TEMANGGUNG.EKSPOS.CO.ID)

Aug 24, 2022 - 18:08



*Pemukulan gong sebanyak tujuh kali oleh Brigjen TNI Puji Cahyono didampingi Wakil Bupati Temanggung, Dan satgas TMMD Kodim Temanggung, Ketua DPRD Temanggung dan Forkopimda Temanggung Sebagai tanda resminya TMMD Ditutup.*

TEMANGGUNG - Danrem 072/Pamungkas Brigjen TNI Puji Cahyono, SIP

didampingi Wakil Bupati Temanggung, secara resmi menutup TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-114 Kodim 0706/Temanggung di Lapangan Desa Ngropoh, Kecamatan Kranggan, Rabu (24/8/2022).

Penutupan TMMD tersebut ditandai pemukulan gong sebanyak tujuh kali oleh Brigjen TNI Puji Cahyono didampingi Wakil Bupati Temanggung, Dan satgas TMMD Kodim Temanggung, Ketua DPRD Temanggung dan Forkopimda Temanggung.

Selain pemukulan gong, juga serah Terima berita acara program TMMD dari Dansatgas Letkol Inf DenverH Napu ke Wakil Bupati Temanggung.

Sementara itu, Danrem 072/Pmk, Brigjen TNI Puji Cahyono membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat yang juga selaku Penanggung Jawab Operasional TMMD ke-114 Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, SE mengatakan penutupan TMMD 114 tahun 2022 diharapkan dapat dijadikan sebagai momentum meningkatkan semangat kebersamaan dan gotong royong. Dan, kemanunggalan TNI dan rakyat dalam mengakselerasi program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

TMMD 114 yang telah berlangsung sejak tanggal 26 Juli hingga 24 Agustus 2022, prajurit, Pemda dan masyarakat telah bahu membahu menyelesaikan program TMMD ini dengan rasa kebersamaan, kegotongroyongan dan sinergi.

"Kebersamaan ini merupakan sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa, khususnya membantu pemerintah daerah dalam mempercepat pembangunan di wilayah," ujar Kasad dalam sambutannya dibacakan Danrem 072/Pmk.



Kasad juga menyampaikan apresiasinya atas terselenggaranya TMMD Reguler ke-114. Sebagai Kepala Staf Angkatan Darat dan selaku Penanggung Jawab

Operasional TMMD, menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak dan elemen masyarakat yang telah membantu secara moril dan materil sehingga kegiatan TMMD Reguler Ke 114 Tahun 2022, dapat terselenggara dengan aman dan lancar.

Dijelaskan, program TMMD dimulai sejak tahun 1980-an dengan sebutan Program ABRI Masuk Desa (AMD). Namun, setelah melalui evaluasi dan penyempurnaan, program TMMD yang telah berlangsung selama 42 Tahun semakin dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

Hal ini mengingat sebagian besar wilayah Indonesia merupakan daerah desa sehingga, keterlibatan TNI dalam membangun sarana prasarana infrastruktur wilayah masih sangat dibutuhkan.

Dikemukakan bahwa, TMMD Reguler ke-114 tahun 2022 yang telah dilaksanakan di Desa Ngropoh, sasaran fisik yang dikerjakan berupa pembangunan rabat beton jalan sepanjang 1.270 meter. Selain itu, fisik pendampingan berupa rehab RTLH empat buah, rehab Pos Kamling dia buah dan rehab TPQ satu buah.

Pencapaian program sasaran fisik, diimbangi dengan pencapaian pada sasaran non fisik berupa penyuluhan kepada masyarakat tentang Bela Negara, Penyuluhan Narkoba, Pertanian, Stunting, Posyandu serta penyuluhan pernikahan dini dan pembatasan kelahiran.

"Kegiatan ini dibutuhkan dalam rangka membangun serta memperkokoh jiwa dan semangat nasionalisme masyarakat untuk mendukung program pemerintah tentang percepatan penurunan Stunting, ketahanan pangan dan penanganan kesehatan," jelas Kasad.

Kasad juga menyampaikan permohonan maaf, apabila dalam pelaksanaan TMMD ini, terdapat tutur kata, sikap dan tingkah laku para prajurit, yang tidak berkenan di hati masyarakat, baik disengaja maupun tidak disengaja.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706